

Ein Sieg und eine Niederlage zur Kerwe

11.11.2018 17:59 von Albrecht Morast

Zur Kerwe im Götzinger Sportheim standen zwei Fußballspiele auf dem Programm. Unsere Zweite Mannschaft empfing den VfR Gommersdorf3, unsere Erste den FC Hettingen.

Im Spiel unserer Zweiten war Julian Süssenbach mit drei Treffern der "Man of the Match". Zunächst traf unser Spieler in der fünften Minute zur 1:0 Führung, was gleichzeitig den Halbzeitstand bedeutete. Nach dem Seitenwechsel glichen unsere Gäste fünf Minuten nach Wiederanpfiff aus, bevor Julian Süssenbach in der 59. und 73. Minute die zwei weiteren Treffer gelangen.

Unsere Erste Mannschaft hatte gegen den FC Hettingen mit 0:2 das Nachsehen. Beide Tore fielen bereits im ersten Durchgang (9. und 26. Minute).

Die nächsten Spiele am Sonntag, den 18. November:

12:45 Uhr SpG Adelsheim2-Oberkessach2 - TSV/VfL2 (in Oberkessach)

14:30 Uhr Hardheim/Bretzingen - TSV/VfL (in Bretzingen)